

Teniente Infantería en Cuba

Época Regencia M^a Cristina de Habsburgo

D. Fernando Acevedo y Espinosa, Teniente de Infantería del Ejército Español en Cuba, con uniforme de campaña circa 1896.

Sombrero jipijapa hecho de palma, muy fresco para aquellas latitudes con presilla y escarapela. Guerrera con una hilera de botones y las divisas de su empleo en las mangas. Camisa blanca con pañuelo al cuello y faja de cuero. Pantalón del mismo tejido de la guerrera con botas y espuelas. En el costado derecho lleva un revólver con su funda de cuero y cordón fiador pendiente del cuello.

Lleva un machete que aunque no fue un modelo reglamentario, si fue uno de los más usados por el Ejército Español en Cuba. La guarnición de alpaca, con dos gavilanes vueltos en sentido contrario, como con una cabeza de águila y puño de madera cuadrillada. Hoja recta y plana con vaina de cuero y aparejos de alpaca.



MACHETE
Ejército Español en Cuba
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

